

Deutsche Kinder.

Der Gymnasiallehrer Professor Adler, seit Jahren in Verbindung mit der Jugend, ist ein warmer Freund derselben, verkehrt väterlich mit einer Anzahl Zöglingen, die er in seine Familie aufgenommen hat. Professor Adler ist Hausbesitzer. Sein Haus liegt außerhalb der Stadt, die vordere Seite stößt an die Straße, die drei andern Seiten sind von einem großen Garten umgeben. Rechts und links und gegenüber liegen ähnliche Gartenhäuser. Eines dieser andern Häuser ist von einem Amtsgenossen des Professor Adler bewohnt, einem zweiten Gymnasiallehrer, Monsieur François. Hinter diesen freundlichen Häusern liegen Wiesen und Kornfelder und eine dunkle Hügelreihe begrenzt die Gegend. Monsieur François ist Mieter in dem Gartenhause, er bewohnt das untere Stockwerk, zwei andere Familien sind seine Mitbewohner; Professor Adler aber lebt mit den Seinen allein in seinem Hause, er braucht viel Raum für eigene und Pflegekinder; der Garten hat einen trefflichen Turnplatz und er ist überhaupt ein Tummelplatz der Jugend. Im erhöhten Parterre des Hauses liegen der Speisesaal, das Musikzimmer, die Stuben der Frau Professorin und ihrer